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Réunion du Bureau du 10/02/2021 

 

 

Compte-rendu 

 

 
Présents : Mme BABOUHOT Nathalie, M. FERRATIER Philippe, M. HUEL Jean-Luc, M. LARCHER Philippe, 
M. MAILLARD Dominique, M. VAUBOURG Jean, Mme VIDAL Françoise, Mme ADAM Christine, Mme 
COMESSE-DAUTREY Colette, M. GAUTHIER Cyrille ; M. Christian THOUVENIN. 
 
Excusés ; M. HURIOT Joris, M. BISCH Stéphane, M. BASTIEN Denis 
Assistaient à la séance : SCHICKEL Mathieu et GRANDEMANGE Martine 

 
1) Ressources humaines  

La situation est compliquée au niveau RH. Les cas COVID sont en augmentation. 
Un renfort est prévu sur les sites concernés par le personnel COM COM.  
 
La Communauté de Communes a renforcé ses effectifs avec l’arrivée de : 

  -Séverine COUSOT pour la partie comptabilité. En formation en février. Sa prise de poste effective est 
fixée au 1 er Mars. Elle est assistée par Sandrine Marchal et l’ensemble des agents du service 
comptable. 
-Martine GRANDEMANGE en tant que DGA à compter du 1er Février. 
 
-L’arrêt de Madame Sandrine SHLUCK est prolongée jusqu’au 6 Mars prochain. 
Le « poste RH » est fragilisé : Pour ne pas alourdir la masse salariale et afin de renforcer ce poste il 
est proposé de mutualiser le poste accueil et secrétariat général avec la ville ce qui se traduirait par 
un transfert de Mme Hélène ZIMMER au RH et l’embauche d’une personne au secrétariat général qui 
soit mutualisé avec la ville.  
La mise en place aura lieu au 1er mai prochain. 
  

2) Association intermédiaire : bureau Dompaire 
Une demande d’occupation d’un bureau à Dompaire a été faite par l’association intermédiaire de 
Neufchâteau. Françoise VIDAL rencontrera les responsables pour organiser leur installation (trois 
jours par semaine). 
Madame BABOUHOT souhaite  que l’occupation du 1er étage du pôle de Dompaire soit réservé aux 
agents et élus de la communauté de communes et uniquement de façon occasionnelle pour les 
besoins de la MSAP. 
Certains membres du bureau demandent à ce que des réunions soient organisées à Dompaire. 

 
3) SCOT (enquête publique) 

Une seconde révision du SCOT est prévue du 1er Mars au 1er avril ; une attention particulière sera 
faite pour les zones économiques suite aux remarques des personnalités associées. 
L’important est que  chaque commune puisse se prononcer sur les impacts de la révision du SCOT sur 
son territoire. 
Dominique MAILLARD propose une réunion de travail le 27 Février prochain matin à Rouvres pour 
préparer un argumentaire avant l’enquête publique. 
 

4) Décisions du bureau : 
- Plan financement Aménagement Quai Transit : 

-Montant des travaux : 104 000€ 
-Possibilité de subvention à hauteur de 40% 
La proposition est acceptée à l’unanimité par l’ensemble des membres de bureau. 
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Informations diverses : 

-L’association MINOS a sollicité la Communauté de Communes pour acquérir du foncier dans la zone 
de la cotonnière afin d’y implanter un bâtiment dédié à la recyclerie.  
 
-Un RDV a été pris avec Jérôme MATHIEU, président de la Chambre d’Agriculture concernant la zone 
de l’aéropôle, les projets de développement économiques et la suppression des passages à niveau. 
 
-Vote du plan climat : 13 Avril 2021 en conseil communautaire Jean Vaubroug rappelle qu’il se 
propose de l’expliquer à chaque commission. 
 
-Les vélos électriques n’ont toujours pas été livrés. 
 

   -Une visite est programmée avec le  préfet jeudi 18 Mars à 14h00. Une visite aura lieu à l’hôpital du 
Val du Madon puis aux Halles.  

 
Comptes-rendus des réunions passées : 

- Commission économie :  
Il est prévu de soutenir la plateforme LOCAPPY mise en place par la CCI à hauteur de 
10000€.  

      Un travail est également engagé dans le cadre de la dynamisation des commerces sur 
l’usage du numérique chez les artisans et commerçants du territoire. Il est prévu de mettre 
en place un travail auprès des commerçants. 
La communauté de communes profitera du dispositif PETR (économie de proximité) et 
envisage d’intégrer le programme d’actions régionales. 

   
- Groupe de travail PAT PETR :  

Pour rappel, le PAT est piloté par le PETR. Ce dispositif  permettra un financement pour 
pouvoir mettre en place des actions dans le cadre de la loi EGALIM.  
La première réunion du COPIL s’est tenue fin janvier. 
 

- Copil EPTB - Projet étude Reblangotte et Aurier CAE : Avis défavorable. 
  

- Visio taxe de séjour : une nouvelle délibération devra être prise pour fixer le montant de la 
taxe de séjour pour les hébergements non classés. (hébergements insolites). 

 
- Sous-Pref (aéroport, …) : visite avec le sous préfet vendredi dernier sur le site de 

l’aéropole. Présentation du projet ADELOR : démantèlement d’avions +maintenance  
La société dont le siège social est implanté à Juvaincourt vient  de déposer son dossier 
ICPE. 
 

   -ABF Tennis : une modification du PLU de la commune de MATTAINCOURT est en cours. 
 

 
 

Calendrier prévisionnel : 
- Conférence des maires : mardi 9 mars 2021  
- Conseil de communauté (CA 2020 - DOB 2021): mardi 23 mars 2021 
- Conférence des maires : mardi 30 mars 2021  
- Conseil de communauté (BP 2021) : mardi 13 avril 2021 
-  
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Prochaines réunions du Bureau : 
 mardi 23 février 2021 à 17h30 à Mirecourt (Salle du conseil) 
 lundi 8 mars 2021 à 18h à Mirecourt (Salle du conseil) avec David VALENCE 
 mardi 9 mars 2021 à 18h (avant la conférence des Maires)  

 


